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Dieser Bericht ist ein ganz besonderer Bericht. Sie können hier einmal einen Einblick erhalten, wie 

Pressevertreter Informationen von Politikern, Experten, Behörden, Ministerien, der Bundesregierung, 

Privatpersonen und sonstigen per Email – Anfrage einholen. 

Das interessante daran: Viele wirken heutzutage nicht mehr mit, das heisst man muß sich fragen warum 

die eigentlich eine Presseabteilung haben, denn viele Emails werden einfach ignoriert. Das kann viele 

Gründe haben. Meistens ist es ein Thema, das unangenehm ist und man an einer Stellungnahme nicht 

interessiert ist. Oder es droht eine Negativberichterstattung, man glaubt eine Unterstellung oder 

ironische Formulierung zu erkennen und vieles andere mehr. Ich kann das immer nicht verstehen, denn 

durch eine Stellungnahme werde ich in die Lage versetzt, korrekt zu berichten und keine Spekulationen 

anzustreben, was ich durchaus darf. Genauso darf ich eine Aussage oder Lage einschätzen und 

mögliche Konsequenzen daraus ziehen. Wer heute noch an die Neutralität eines Journalisten oder 

Zeitung glaubt, glaubt auch an den Weihnachtsmann. Viele Zuhörer glauben inzwischen bei der ARD 

und ZDF sogenannte Staatsmedien zu erkennen anhand der Berichterstattung. Soweit will ich nicht 

gehen aber in vielen Sendungen und Kommentaren, Talk Shows usw. kann jeder klar erkennen, wo die 

Reise hingeht. Ein früherer langjähriger Mitarbeiter bei der ARD und auch beim ZDF hat erst kürzlich 

wieder wiederholt, die beiden Sender hatten früher als öffentlich rechtlicher Sender die Aufgabe, 

Informationen zu liefern, heutzutage liefern sie Meinungen und Ansichten, die die Bürger haben sollen, 

die als normal verkauft die als richtig verkauft werden.  

Jetzt also zum heutigen Thema. E- Mails, die ich verschickt habe, um irgendwelche Informationen und 

Bestätigungen zu erhalten, die aber nie beantwortet worden sind. Aufgrund des Datenschutzes werden 

manchmal Namen verändert oder Schlagwörter, die heute als „ bedenklich „ in der Öffentlichkeit 

gelten, umformuliert. Denn es ist ja ein Unterschied was ich in einer privaten E-Mail schreibe als in 

einem öffentlichen Post z. B. auf Instagramm oder Twitter. Los geht´s. Und sie wissen ja, falls dieser 

Bericht wieder nicht auf dieser Plattform veröffentlicht sondern zensiert wird, können sie den auf: 

www.politikforum.eu komplett abrufen. Die Emails in Kürze.  

Am 12.06.2024 erreicht den Linken – Parteivorstand folgende Email: Ihre Pressemitteilung: Wer 

Verhandlungen fordert, muss bereit sein zuzuhören vom 11.06.2024 von Frau Wissler. Ich muß mich 

doch über Sie wundern, was für einen Unsinn behaupten Sie eigentlich in dieser Email ? AFD und BSW 

bleiben der Rede von Selensky, dem Schauspieler, fern obwohl beide Parteien für Verhandlungen und 

Diplomatie seien. Ja, die Parteien schon, aber Selensky nicht.  

http://www.politikforum.eu/


Der will nicht verhandeln, der will nur Kohle, Material und sonstige Unterstützung auch noch 10 Jahre 

nach dem Krieg mit Wiederaufbau, das ist doch alles, was Selensky kann. Und deutsche  politische 

Kriegstreiber treiben Deutschland sowieso irgendwann in den Krieg. Das ist doch klar. Warum denn die 

ganzen Kriegsvorbereitungen in Deutschland ? Verarschung pur und Sie fallen noch drauf rein. 

Am 02.06.2024 geht eine Email an das Bundesinnenministerium. Meine Einlassung: Anbei ein von mir 

verfasstes Dokument zu dem Mordanschlag Mannheim vom 31.05.2024, was sich auch mal Frau Faeser 

durchlesen und zur Kenntnis nehmen sollte. Welchen Spruch verwendet Sie eigentlich diesmal bei der 

Familie des Polizisten: Wir sind mit unseren Gedanken..., schade nur für den getöteten nur 29 Jahre alt 

gewordenen Polizisten, dem nützt das nämlich nix, aber eine andere Einwanderungspolitik, an der auch 

sie beteiligt ist, hätte ihm vielleicht geholfen. Stattdessen findet Sie jetzt die Chancencard super. 

Am 30.05.2024 erreicht ein Youtuber eine Email zu seinem verbreiteten Thema der „ Recall „ Funktion 

bei Windows 11, die Nutzerverhalten komplett mitschneiden kann: Hallo, ist ja super das sie unbedarfte 

User aufklären - und richtig, aber... Was soll die ganze Aufregung oder glaubt jemand, das das die erste 

" Überwachung " ist, die Microsoft einführt ? Bei jedem Fehler, zu Verbesserungen, bei Updates usw. 

werden doch heute schon Daten übertragen. Abgesehen davon ist das ja wohl eine App oder ein 

Programmteil von Windows 11. Den kann man wie Edge oder andere Bestandteile abschalten. Beste 

Grüße und gerne Rückantwort.  

Am 28.05.2024 erreicht den WDR folgende Email: Ihre Pressemitteilung Ursula von der Leyen beim 

WDR Europaforum: Keine Zusammenarbeit mit Extremisten nach der EU-Wahl ist schon ein wenig 

witzig: Wer von den kleineren Parteien will denn mit Ursula zusammenarbeiten ? Keiner. Ganz im 

Gegenteil. Wegen Ihrer laufenden Verfehlungen und möglichen Strafbeständen gehört die abgewählt 

und und ins Abseits. Das haben Sie vergessen zu erwähnen bei Ihrer Pressemitteilung Stichwort 

Bundeswehr und Handylöschung, um nur mal ein Beispiel zu nennen. 

Am 17.05.2024 erhält das Bundeswirtschaftsministerium um Herrn Habeck folgende Email von mir: 

Guten Tag, woher hat eigentlich Herr Habeck seine hellseherischen Weissagungskräfte ? Auf der 

Bundespressekonferenz die Frage von Herrn Warwig, was er zu den deutlich gesunkenen 

Wirtschaftsprognosen sagt ? Seine Antwort: Also erstmal müsse man zur Kenntnis nehmen, das die 

Voraussage von 0.2 % auf 0.3 % gestiegen sei, das sei nicht viel aber immerhin. Nur kurz nach dieser 

Aussage dann das:  Führende Wirtschaftsinstitute haben ihre Prognose drastisch nach unten korrigiert. 

Von 1.3 % noch im Herbst gehen die nur noch von einem sehr geringen Wachstum von 0,1 Prozent aus. 

Fall 2: Kürzlich im Interview: Herr Habeck redet von sinkenen Strompreisen, man habe die jetzt im Griff. 

Ach ja, vielleicht im Bundeswirtschaftsministerium. Fakt ist, das Stromvergleichsportale alle höhere 

Preise angeben als noch vor wenigen Wochen. Und auch die Praxis zeigt: Bei vielen Anbietern gehen 

die Preise zum 1.7. drastisch nach oben. Während für Industriebetriebe die Netzentgelte gestrichen 

werden zahlt der Bürger drauf, dazu kommt das wieder die Versprechen nicht eingehalten worden sind. 

Vielleicht sollte sie sich einen anderen zuverlässigen Wahrsager besorgen. Oder einfach die ständigen 

Wahrsagungen lassen. 

Am 16.05.2024 geht eine Email an das Bundesinnenministerium mit dem Inhalt: Guten Tag, da die 

Bundeswahlleiterin keine Auskunft über die fragliche Zulassung von mindestens demokratiefeindlichen 

Gruppierungen gibt gibt und lieber schweigt, die Frage als vorgeschaltete Behörde und an Frau Faeser, 

die die Bundeswahlleiterin ja eingesetzt hat und weisungsbefugt ist: Ist das die Demokratie, die in 

diesen Tagen immer von SPD, Grüne und anderen Möchtegerngutbürgern und Experten herbeigeredet 

wird ? Und deshalb wurde wohl die Letzte Generation als Wählervereinigung zur Europawahl 2024 

auch zugelassen ? Oder welcher DEMOKRATISCHE Grund liegt  vor, eine straffällige Gruppierung zur 

Europawahl zuzulassen ? Bericht auf Focus online unter: https://tinyurl.com/26c9kx54 Einfach mal 

lesen was WICHTIG IST ! 

https://tinyurl.com/26c9kx54


Am 14.05.24 stellte ich eine Anfrage an die Landesärztekammer Rheinland Pfalz wegen einer Aussage 

des Präsidenten Dr. Matheis auf dem Bundesärztekammerkongreß in Mainz. Meine Einlassung: Also 

wenn Euer Landesärztekammerpräsident schon Beispiele aus einem deutschen Spielfilm bringt, dann 

sollten diese wenigstens stimmen. Dann erzählt Dr. Matheis die Geschichte aus dem bekannten 

deutschen Spielfilm“ Des Teufels General „, wo eine Frau aus dem Bund deutscher Mädchen ein 

Leutnant nicht mehr will weil in seiner Ahnengalerie was nicht stimmt. Nicht stimmen tut auch die 

Geschichte von Dr. Matheis, der plötzlich einen französischen Soldaten Napoleons herzaubert 

(Phantasie hat er ja), und noch so einige weitere Gestalten wie von einem desertierten Kosacke, ein 

Schwarzwälder Flösser, ein wandernder Müllerbursch und andere Figuren. Und die Einlassung der 

Leutnant solle im Lexikon nachschauen gab es auch nicht. Seine beste Erfindung war der Satz: Und 

warum waren es die Besten der Welt ? Weil sich die Völker dort vermischt haben. Vermischt wie die 

Wasser aus Quellen und Bächen und Flüssen damit sie zu einem großen lebendigen Strom 

zusammenfinden. Alles von Dr. Matheis selbst erfunden, nix davon wurde von Curd Jürgens alias 

General Harras gesagt. Was soll das also ? Warum werden Originalinhalte des Filmes bewußt vermischt 

mit eigenen Interpretationen von Herrn Dr. Matheis, ohne darauf hinzuweisen ? 

Am 05.05.2024 eine Email an den SPD Parteivorstand: Kevin schrieb: Matthias hängte am Freitagabend 

in seiner Dresdner Nachbarschaft Wahlplakate auf als er unvermittelt von einer Kleingruppe attackiert 

wurde. Auch wenn die Täter und ihre Hintergründe noch nicht alle ermittelt sind, so ist uns doch klar, 

dass den Nährboden für diesen Gewaltakt Rechtsradikale bereitet haben. Wir alle haben den Satz von 

Alexander Gauland noch im Ohr: "Wir werden sie jagen." Ich dazu: Also wenn das Ihr Parteivorstand / 

Generalsekretär whatever ist und somit ihre besten SPD Leute, sollten Sie dringend Ihre Partei insolvent 

melden. Wer so populistisch und lügnerisch, indem er einfach ohne jeden Beleg und Beweis 

Rechtsradikale verantwortlich macht und damit natürlich gegen die AFD hetzt, der ist in einer 

Demokratie fehl am Platze. Und dazu als seinen persönlichen Beweis noch einen Spruch von Gauland, 

der zum einen 2017 und dann noch in einem ganz anderen Zusammenhang gemacht wurde, jedenfalls 

in keinem Falle um Plakathelfer zu jagen, der zeigt, das offensichtlich im Oberstübchen Störungen 

vorliegen. Frage: Wer hat denn dann letztes Jahr die Überfälle auf AFD Wahlplakathelfer gemacht, der 

ebenfalls mit schweren Gesichtsverletzungen ins Krankenhaus mußte ? SPD Leute womöglich ?  

Am 02.05.2024 schicke ich eine Email an einen Chefredakteur einer Zeitung: Guten Tag, Sie lassen sich 

unter anderem wie folgt bei Maybrit Illner ein: Es wird nicht funktionieren, mehr Lohn zu bekommen 

und dazu weniger zu arbeiten. Stattdessen reden Linnemann und Lindner von mehr Arbeitszeiten / 

Überstunden mit Steuerbefreiung. Diese Leute und Sie scheinen ganz zu vergessen, wie die heutige 

Arbeitswelt von Millionen aussieht. Ich kann das verstehen, da Sie und die Politiker von Leistungsdruck 

und Stress, Arbeitsauflagen usw. nicht betroffen sind. An Ihnen scheint vorbeigegangen zu sein, daß 

TROTZ der Arbeitszeitverkürzungen, z.B, von 40 Stunden auf 37.5 Stunden die Arbeitsleistung, 

Produktionsleistung immer weiter angestiegen ist. Dazu kommen insbesondere in den Zeiten 2010 

massive Stellenabbauten, weniger Personal müssen immer mehr Leistung bringen und Arbeiten 

bringen, bestes Beispiel Pfleger. Vergleichen Sie mal die Anzahl der Personen, die in Deutschland und 

im europäischen Ausland von einer Pflegekraft betreuet werden, hier etwa 30, in anderen Ländern 

teilweise nur 5. Nehmen Sie doch mal die Realitäten zur Kenntnis. Ich verstehe, Sie können sich schwere 

bis gar nicht in die Lage Millionen Arbeitnehmer reindenken. Das ist IHR Problem. 

Am 09.03.2024 stelle ich eine Anfrage an den Landtag Thüringen: Guten Tag, finden Sie die Inhalte 

Webseite www.92tage.de, die ja von derBauhaus Universität Weimar getragen wird und angeblich von 

weiteren Thüringischen Universitäten mitgetragen wird, eigentlich demokratisch ? Haben solche 

Methoden noch etwas mit einer freien Wahl zu tun, unbeeinflusst seine Stimme abzugeben ? Oder sind 

das linke Methoden, weil man sich nicht mehr zu helfen weiß, nachdem Diffamierungskampagnen nicht 

den gewünschten Erfolg haben ?  



Studenten zu einer Ummeldung der Wohnadresse zu nötigen damit sie in Thüringen wählen dürfen 

und die AFD mehr Gegenstimmen bekommt - Stimmenschieberei nenne ich das. Oder auch 

Wahlbetrug. Ist ja wie in der DDR, da kennen sich sicherlich einige in Thüringen noch mit den Methoden 

aus, und Sie unterstützen das ? Vielleicht sollte man bei der Landtagswahl vor einigen Wahllokalen 

Personen postieren die jedem Wähler 5 Euro in die Hand drücken, wenn sie das Kreuz bei der AFD 

machen, mal sehen ob Sie und Bürger das rechtsstaatlich und demokratisch finden und was der 

Landeswahlleiter zu solchen Aktionen sagt. 

Am 05.03.2024 eine Email an den Zentralverband des Deutschen Handwerks: Guten Tag, am Sonntag 

hatten Sie eine Großwerbeimageanzeige in der Welt am Sonntag. Unter anderem mit Slogans wie: Wir 

setzen auf Regionalität. Und auf Mitarbeiter aus der ganzen Welt. Und weiter: 5.7 Millionen 

Handwerker (Genderquatsch unterstütze ich nicht) halten das Land am Laufen, ganz gleich, woher Sie 

kommen. Was sollen uns / den Lesern und Bürgern diese beiden Botschaften vermitteln ? Ich bitte um 

Aufklärung. 

So, liebe Leser, das soll es als Einblick in den journalistischen Email – Alltag gewesen sein. Nochmal 

gesagt: Aus Gründen des Datenschutzes wurden Namen und Firmen nicht genannt, und natürlich hat 

ein Journalist mehrere Email – Accounts um auch anonym anfragen zu können.  

 

 


